

Granada Hoy

 NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Feria](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

 AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)

 SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Ofertas de ADSL](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | martes, 24 de mayo de 2005, 06:16

PUEBLOS

[motril](#)

La Junta se compromete a paliar las debilidades del empresariado local

El polígono industrial, el centro de investigación o el plan energético son algunas apuestas que, por el momento, no tienen consignación



SERGIO SEBASTIANI
 @ Envíe esta noticia a un amigo

sergio sebastiani
 COMPROMISO. El alcalde Pedro Álvarez y el delegado de la Consejería de Innovación, Alejandro Zubeldía.

MOTRIL. La Consejería de Ciencia, Innovación y Empresa ha comprometido una serie de ayudas para impulsar distintas infraestructuras en Motril como el polígono industrial del Puerto, el centro de investigación y docencia de la [Universidad de Granada](#) o el plan de eficiencia energética. No obstante, aún no se han establecido las posibles aportaciones económicas destinadas a cada proyecto.

El delegado de Ciencia, Innovación y Empresa en Granada, Alejandro Zubeldía, se reunió ayer en Motril con el alcalde Pedro Álvarez para tratar diferentes proyectos. Según el primer edil, "estamos muy interesados en participar en todos y cada uno de los programas que la Consejería tiene en este momento, ya que el municipio se encuentra en un momento muy importante de desarrollo de infraestructuras".

Zubeldía manifestó que la administración autonómica ha constatado a través de diversos estudios que "existen ciertos puntos débiles en el tejido empresarial de la provincia de Granada, y la comarca de Motril no se escapa a estos problemas". En ese sentido, indicó que hay empresas que tienen bajo nivel de investigación y de innovación, así como de cooperación y de asociación empresarial. Por tanto, manifestó que el organismo está "dispuesto a intentar paliar estas debilidades".

El delegado señaló que esta situación responde "al mal estado de las comunicaciones y a la poca o escasa oferta de suelo industrial". También ha destacado el hecho de que Motril sea cabecera de comarca, pues "todo lo que pasa aquí tiene su repercusión en la Costa".

El principal proyecto que se ha tratado, y para el que próximamente se definirán las cuantías a aportar por la Consejería, ha sido el desarrollo del polígono industrial del Puerto, cuya superficie aproximada será de 2.000.000 de metros cuadrados. Pedro Álvarez manifestó que "en tres o cuatro años, cuando se terminen las autovías, nuestro Puerto estará perfectamente comunicado, y por eso es muy importante su capacidad competitiva y de localización de una serie de empresas y de mercancías que puedan tener salida a través de allí".

Otro de los temas abordados ha sido la posible aportación, aún no definida, para el centro de investigación y docencia de la [Universidad de Granada](#) que se construirá en Playa Granada. El tercer proyecto tratado ha sido el de eficiencia energética, donde Motril es un "ayuntamiento pionero".



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511